Asistente Social, titulación grado medio, asimilada al grupo B. laboral indefinido y sometida a la legislación laboral y no funcionarial. Dichas bases, con las condiciones que se exigen han sido publicadas

en el «Boletín Oficial del Bizkaía» número 215, de 17 de septiembre de

El plazo de admisión de instancias sera de veinte días naturales, a partir del siguiente de la publicación del presente anuncio en el «Boletin Oficial del Estado», advirtiéndose que los sucesivos anuncios se publica-rán exclusivamente en el «Boletín Oficial de Bizkaia».

Arrigorriaga, 19 de septiembre de 1988.--La Alcaldesa

RESOLUCION de 19 de septiembre de 1988, del Ayunta-miento de Coslada (Madrid), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Inspector y otra de Subinspector 23211

De conformidad con la oferta pública de empleo aprobada por el Pleno municipal el 29 de febrero de 1988, se convocan las siguientes vacantes:

Un Inspector de Rentas. Un Subinspector de Rentas.

Plazo de presentación: Veinte días naturales desde la aparición de

este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Presentación de instancias y bases: Registro General, de diez a trece horas, días laborables.

Listas de admitidos y fechas de examen: Se publicarán en el tablón de anuncios del ilustrísimo Ayuntamiento de Coslada.

Coslada, 19 de septiembre de 1988.-El Alcalde,

RESOLUCION de 19 de septiembre de 1988, del Ayunta-23212 miento de Peligros (Granada), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Jardinero.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Granada» número 207, de 9 de septiembre de 1988, se publican las bases para la provisión de una plaza de Jardinero y otros cometidos en la plantilla de personal fijo. mediante concurso-oposición.

El plazo de admisión de instancias será de veinte dias naturales contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», significandose que los sucesivos anuncios sobre esta convocatoría se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Granada» y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Peligros, 19 de septiembre de 1988.

RESOLUCION de 19 de septiembre de 1988, del Ayunta-23213 miento de Peligros (Granada), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Operario de Depuradora de Aguas.

En el «Boletin Oficial de la Provincia de Granada» número 208, de 10 de septiembre, se publican las bases para la provisión de una plaza de Operario de Depuradora de Aguas, en la plantilla de persona! laboral fijo, mediante concurso-oposición.

El plazo de admisión de instancias será de veinte días naturales contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», significandose que los sucesivos anuncios sobre esta convocatoria se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Granada» y en el tablón de anuncios del Avuntamiento.

Peligros, 19 de septiembre de 1988.

RESOLUCION de 19 de septiembre de 1988, del Avunto 23214 miento de Peligros (Granada), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Fontanero.

En el «Boletin Oficial de la Provincia de Granada» número 209, de 12 de septiembre, se publican las bases para la provisión de una plaza de Fontanero, en la plantilla de personal fijo, mediante concursooposición.

El plazo de admisión de instancias será de veinte días naturales contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», significandose que los sucesivos anun-cios sobre esta convocatoria se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Granada» y en el tablón de anuncios del Avuntamiento.

Peligros, 19 de septiembre de 1988.

RESOLUCION de 28 de septiembre de 1988, del Ayunta-miento de Alcorcón (Madrid), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Oficial de Empieza, por la que se hace público el Tribinal calificador y se señala la fecha de calificación de la constanta de la const 23215 de celebración de los ejercicios

De conformidad con lo establecido en el artículo 27 del Real Decreto 2223/1984, de 19 de diciembre, por la que se aprueba el Reglamento General de Ingreso del Personal al Servicio de la Administración del Estado, y en la Resolución de fecha 22 de marzo de 1988 del Ayuntamiento de Alcorcón («Boletín Oficial del Estado» del 3 de junio de 1988), referente a la convoctoria para la contratación de una plaza de Oficial de Limpieza, a través de la presente publicación, se pone en conocimiento de los interesados lo siguiente:

Primero.-Que por resolución de Alcaldía-Presidencia, de fecha 5 de agosto del actual fue aprobada la lista de admitidos a las pruebas convocadas por este Ayuntamiento para la contratación de una plaza de Oficial de Limpieza, lista que se encuentra expuesta en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento, sito en la Plaza de España, numero 1 de la localidad.

Segundo.-Convocar a todos los aspirantes en el Instituto de Forma-ción Profesional, sito en avenida Pablo Iglesias, sin número, de esta localidad, al objeto de realizar el primer ejercicio de la convocatoria el próximo dia 17 de octubre, a las dieciocho treinta horas.

Todos los aspirantes deberán ir provistos del documento nacional de

identidad.

Tercero.-La composición del Tribunal será la que a continuación se indicar

Presidente titular: Don José Aranda Catalán, Alcalde-Presidente de

Suplente: Don Jesús Salvador Bedmar

Vocales

Concejal del área correspondiente: Titular: Don Enrique Cascallana Gallastegui, Suplente: Don Eugenio Morales Morales.

Titular: Don Jose Angel Gómez-Chamorro Torres, Titular: Don Miguel Luis Arranz Sanchez, Suplente: Don José Félix Antón Recio, Suplente: Don Manuel Lumbreras Fernández,

Grupo Centro Democrático Social:

Titular: Don José Sampedro Torres. Suplente: Dona Carmen Fernandez Guerreiro.

Grupo Alianza Popular:

Titular Don Juhan Cabiia Calderón Suplente: Doña Pilar Vélez Hijas.

Grupo Izquierda Unida:

Titular: Don Vicente Bautista Alarcón Suplente: Doña Basilia Vara Hernández.

Comite de Personal.

Titular: Don Rafael Sierra Vidaña. Suplente: Don Baltasar Maria Rangel.

Titular: Don Manuel Romero Fernández. Suplente: Doña Marta Montaner Navas.

Alcorcón, 28 de septiembre de 1988.-El Alcalde.

CORRECCION de errores de la Resolución de 29 de julio 23216 de 1988, del Ayuntamiento de Boccillo (Valludolid), refe-rente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar de Administración General.

Advertido error en el texto remitido para su publicación de la mencionada Resolución, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 222, de fecha 15 de septiembre de 1988, página 27356, se transcribe a continuación la oportuna rectificación.

En la primera linea del segundo párrafo, donde dice: «...En el "Boletín Oficial de la Provincia de Valladolid" número 35, de 12 de febrero de 1988», debe decir: «...En el "Boletín Oficial" de la provincia número 100, de 3 de mayo de 1988...».

Boecillo, 21 de septiembre de 1988.-El Alcalde (ilegible).